

Martes 03 de mayo de 2016

El Financiero Los empresarios muestran un mayor optimismo

THAMARA MARTINEZ El Índice de Confianza Empresarial (ICE) registró avances entre los empresarios manufactureros y comerciantes. En abril el indicador reveló alzas de 0.4 y 0.5 puntos, respectivamente a tasa anual, luego de permanecer en terreno negativo por más de un año en ambos casos. No obstante, los industriales de la construcción aún muestran reservas ante el panorama, ya que en el mes de referencia el ICE del sector cayó 2.2 puntos anual, hilando 16 meses en esta tendencia a la baja según muestra información del INEGI, al reportar una caída en los cinco componentes del indicador. La edición de abril de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (EMOE) reveló el primer signo positivo en el sentimiento de confianza de los directivos manufactureros tras reportar pérdidas en el ICE desde diciembre de 2014. En el caso del sector comercial, la subida en el cuarto mes del año fue la primera en 17 meses. En la opinión de los fabricantes de manufacturas, la situación económica futura de la empresa figuró como el elemento que brindó más fortaleza a su confianza, así como la situación económica del país a futuro. P.C. INEGI, ICE, Índice de Confianza Empresarial, sector empresarial La importancia de controlar la deuda pública

BENITO SOLÍS MENDOZA Martes, 3 de mayo de 2016 En el Informe sobre la Situación de las Finanzas Públicas y la Deuda Pública, dado a conocer el pasado fin de semana se confirmó que la deuda pública en México sigue creciendo de manera importante. En su definición más amplia, que es el "Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público" se ha duplicado como porcentaje del PIB en los pasados diez años, ya que de representar cerca del 22% de la producción nacional en 2006, llegó al 36.4% al final de 2012 y ya equivale al 47.6% al término del primer trimestre del presente año. Esto es, más que se ha duplicado en una década. P.C. finanzas públicas, deuda pública Desacelere chino impacta más a Asia

LETICIA HERNÁNDEZ Asia continúa siendo la región más dinámica de la economía mundial pero enfrenta serias dificultades producto de una recuperación aún débil, un comercio más lento y el impacto a corto plazo de la transición del crecimiento en China, advirtió el Fondo Monetario Internacional (FMI), en su reporte Perspectivas Regionales para Asia Pacífico. La participación del gigante asiático en el Producto Interno Bruto (PIB) mundial aumentó de dos por ciento en 1995 a 15 por ciento en 2015 en términos de dólares estadounidenses, casi lo mismo que la Zona Euro que contribuyó con el 16 por ciento del PIB. En 2016 y 2017 el pronóstico de crecimiento para la región de Asia y el Pacífico es de 5.3 por ciento en cada año. En China es proyectado en 6.5 por ciento este año y 6.2 por ciento para el siguiente. Según el FMI, una desaceleración de un punto porcentual en el crecimiento de la nación asiática se traduce en entre 0.15 y 0.30 puntos porcentuales de descenso en la variación del PIB para otros países asiáticos en el corto plazo. P.C. FMI, Asia, crecimiento económico Reforma Aumenta dólar 20 centavos, a \$17.70

Por Ernesto Sarabia y Adriana Arcos Cd. de México México (03 mayo 2016).- El dólar estadounidense avanza 20 centavos en sus cruces contra el peso mexicano y se vende al menudeo a 17.70 pesos y se compra en 16.95 unidades. En las negociaciones de mayoreo, el tipo de cambio aumentaba su precio 23 centavos a 17.43 unidades en valor de adquisición y a 17.44 a la venta. El aumento del dólar se da en un contexto de bajas en el petróleo ante cifras fabriles de China inferiores a las anticipadas por el consenso. El valor del West Texas Intermediate pierde 1.68 por ciento y el Brent 1.22 por ciento. El IPC de la Bolsas Mexicana de Valores pierde 0.84 por ciento, a 45 mil 329.18 unidades. El 68 por ciento de las acciones que conforman la muestra registran minusvalías, entre las que presentan las mayores se encuentran Pinfra (PINFRA *), Cemex (CEMECPO) y Liverpool (LIVEPOLC), con caídas de 2.03, 2.66 y 1.63 por ciento. En Estados Unidos, los retrocesos superan el punto porcentual y acciones como las de Goldman Sach (GS), Cisco (CSCO) y JP Morgan (JPM) caen más de 2 por ciento. P.C. tipo de cambio Suben 317 mdd reservas internacionales

Por Notimex Cd. de México México (03 mayo 2016).- Luego de dos semanas de descensos, el saldo de las reservas internacionales del País reportan un incremento semanal de 317 millones de dólares al 29 de abril pasado, al sumar 177 mil 969 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta, precisa que dicha variación fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 86 millones de dólares y por un incremento de 403 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. Destaca que al 29 de abril pasado, las reservas internacionales reportaron un crecimiento acumulado de mil 233 millones de dólares respecto al cierre de 2015, cuando se ubicaron en 176 mil 735 millones de dólares. Al 29 de abril pasado, el Banco de México realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 110 mil 634 millones de pesos. P.C. Banco de México, reservas internacionales Se desploma confianza para invertir

Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 mayo 2016).- México está en la posición 19, de un total de 25 naciones, como economía deseable para recibir inversión extranjera directa (IED), cuando el año pasado estaba en el sitio 9, según AT Kearney. En el Índice de Confianza de IED 2016, elaborado por esta consultora, considera que el País tuvo este descenso por las condiciones externas. "Con las reformas estructurales estábamos en sitio 9 pero ahora nos vamos al lugar 19, mucho también es el contexto internacional que ha quitado mucho grado de libertad al País para lograr todas las expectativas que se tenían", explicó Ricardo Haneine, socio líder de AT Kearney en el País. Este es el sitio más bajo en el ranking desde 2012. El reporte dice que México tiene varios factores a favor, como la cercanía con Estados Unidos, una base para producción industrial eficiente y una clase media en expansión. P.C. inversión extranjera directa Caen estimaciones de crecimiento en UE

Por Notimex Bruselas Bélgica (03 mayo 2016).- La Comisión Europea (CE) rebajó hoy en una décima sus expectativas de crecimiento para la Unión Europea (UE) y la zona del euro en 2016, justificando el pesimismo por un "contexto internacional menos propicio". Bruselas estima que el Producto Interno Bruto (PIB) de la UE aumentará 1.8 por ciento este año y 1.9 por ciento en 2017, mientras que en la unión monetaria el crecimiento será de 1.6 y 1.8 por ciento, respectivamente. El Ejecutivo europeo ya había recortado sus cálculos en febrero con respecto a las previsiones

presentadas a finales del año pasado. "Se prevé que el crecimiento económico en Europa siga siendo moderado, pues la trayectoria de sus principales socios comerciales se ha ralentizado y algunos de los factores que hasta ahora habían sido propicios están comenzando a desvanecerse", explicó. Entre esos factores, Bruselas menciona la disminución del costo del petróleo, cuyo efecto positivo sobre la renta real disponible deberá desvanecerse a medida que los precios de esa materia prima vayan recuperándose. P.C. Unión Europea, crecimiento económico

Piden ma

Por Jessika Becerra Cd. de México México (03 mayo 2016).- Pensionissste propuso incrementar la aportación a la cuenta individual de pensión del trabajador por parte del patrón. Esto, con el objetivo de elevar el retiro de aquellos que tienen Afore, de acuerdo con José María de la Torre Vereá, vocal ejecutivo de esta administradora. La propuesta consiste en crear un mecanismo en el que se calcule la cantidad que le correspondería a cada trabajador en el caso de que fuera liquidado, y de ese monto, tomar la mitad para aportarlo a la cuenta individual de pensión. De la Torre Vereá recordó que la pensión promedio proyectada para los trabajadores con Afore es 35 por ciento de su último salario, debido a que la aportación tripartita obligatoria a la cuenta individual es de 6.5 por ciento del Salario Base de Cotización, una de las más bajas de los países de la OCDE. P.C. pensiones, seguridad social Cae crudo tras alza en producción

Por Reuters Londres Inglaterra (03 mayo 2016).- El petróleo caía hoy debido a que el aumento de la producción desde Oriente Medio y el Mar del Norte volvía a provocar preocupaciones sobre un exceso de suministro global, mientras que datos económicos arrojaban un panorama negativo para la demanda. Los futuros del crudo Brent caían 44 centavos, a 45.39 dólares por barril, un retroceso tras anotar ganancias iniciales. En tanto, los futuros del petróleo en Estados Unidos perdían 54 centavos, a 44.24 dólares por barril. Irak dijo que los envíos de petróleo desde sus yacimientos del sur promediaron 3.364 millones de barriles por día (bpd) en abril, más que los 3.286 millones de marzo. La producción de Arabia Saudita, el mayor exportador del mundo, fue de 10.15 millones de bpd en abril, pero dos fuentes dijeron que pronto podría volver a un nivel casi récord de 10.5 millones de bpd. P.C. sector energético, petróleo, precios Registran ganancias bolsas chinas

Por Reuters Shanghai China (03 mayo 2016).- Las acciones chinas registraron hoy su mejor día en casi cinco semanas, luego de que los inversionistas apostaron por unas mejoras en el corto plazo de los fundamentos corporativos, aunque el débil volumen de negocios sugiere que la confianza continúa siendo frágil. El referencial CSI300 de las principales acciones que cotizan en Shanghai y Shenzhen subió un 1.8 por ciento, a 3 mil 213.54 puntos, mientras que el índice compuesto de Shanghai también ganó un 1.8 por ciento, a 2 mil 992.64 unidades. Los inversionistas chinos fueron animados luego de que las ganancias de las empresas cotizadas en China no cayeron tanto en el primer trimestre como muchos temían. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. China, sistema financiero El Economista Cuba fija techo a precios de alimentos por inflación REUTERS Cuba impuso el martes

techo a los precios de 23 alimentos agrícolas de alta demanda, en un intento por aumentar la capacidad de compra de los bajos salarios y tras decretar una rebaja de hasta 20% en varios productos en tiendas estatales. Los precios a la población de los agroalimentos aumentaron 27% en 2014, según cifras oficiales, y siguieron subiendo en 2015 y en lo que va de este año, aunque las autoridades no han vuelto a publicar cifras sobre estas alzas. P.C. Cuba, alimentos, precios, inflación Rebajan previsión de crecimiento de zona euro AFP El crecimiento en la zona euro se ve amenazado por "riesgos externos" como la desaceleración de China y por factores internos como el 'Brexit', estima la Comisión Europea, que rebajó su previsión de aumento del PIB en 2016 y 2017. En sus previsiones económicas de primavera, publicadas este martes, la Comisión pronostica una expansión del PIB de la zona euro de 1.6% y 1.7% en 2016 y 2017 respectivamente, una décima menos que en la anterior publicación en febrero. P.C. zona euro, crecimiento económico, economía mundial Se registra histórico flujo de remesas YOLANDA MORALES Entre enero y marzo se registró el mayor flujo acumulado de remesas para las familias en México, desde 1995 en que inició el registro, por 6,215 millones de dólares, informó el Banco de México. No obstante, en marzo los hogares receptores del país captaron 2,200 millones de dólares en remesas, una cifra que en su medición anual incorpora una caída de 2.4 por ciento. P.C. Banco de México, remesas Costo del envío es demasiado alto: BM NOTIMEX El costo promedio de los envíos de remesas de Estados Unidos a México es aún demasiado alto y se ubica por encima del porcentaje ideal fijado como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, indicó el Banco Mundial. Según el reporte del Banco Mundial titulado Migración y Remesas 2016, el costo promedio de las remesas en el mundo es de 8.0%, lo que puede significar un obstáculo para el desarrollo de los países de economías emergentes receptoras de estos recursos. P.C. Banco Mundial, remesas El servicio de la deuda creció 13.1% en el trimestre ELIZABETH ALBARRÁN Si bien el gobierno federal redujo su gasto presupuestario en 7.2%, en el primer trimestre del año, el único gasto que no presentó una disminución fue el costo financiero del sector público, que se refiere básicamente a los intereses que paga el gobierno por su deuda. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el costo financiero de la deuda registró un incremento de 13.1%, respecto del primer trimestre del 2015, con lo que pagó un total de 66,116 millones de pesos; es decir, 7,636 millones de pesos más que en el mismo periodo del año previo. P.C. SHCP, deuda pública, finanzas públicas La Jornada Suben 17% créditos fiscales en primer trimestre: Hacienda Por Víctor Cardoso Ciudad de México. Grandes empresas que operan en el país, nacionales y extranjeras, dejaron de pagar contribuciones por cerca de 60 mil millones de pesos entre marzo de 2015 y el mismo mes de este año, lo que se tradujo en un crecimiento de 17 por ciento en la cartera de créditos fiscales registrada por el gobierno federal. Datos oficiales de la Secretaría de Hacienda indican que los créditos fiscales de los "grandes contribuyentes", que suman apenas 4 mil 858, se ubicaron al cierre de marzo pasado en un total de 178 mil 20.5 millones de pesos, lo que representó un incremento de 50 por ciento respecto de los 118 mil 692 millones registrados en el mismo mes del año pasado. P.C. SAT, finanzas públicas, créditos fiscales México, noveno destino turístico a nivel mundial: OMT Por la Redacción Ciudad de México. De acuerdo a la Organización Mundial del Turismo, México subió un escalón entre los países con mayor número de visitantes extranjeros, según lo notificó el secretario general del organismo, Taleb Ruffai al presidente Enrique Peña Nieto, durante su visita a la residencia oficial de Los Pinos, México desplazó a Rusia en la novena posición a nivel mundial. Durante 2015, México registró un crecimiento anual de 9.5 por ciento en cuanto a la captación de turismo

internacional, en tanto que Rusia reportó una tasa de crecimiento de 6.2 por ciento, lo que representa 31 millones 699 mil visitas. Es decir, informó la Presidencia en un comunicado, 446 mil menos llegadas que las que captó nuestro país el año pasado, cuando logró alcanzar 32.1 millones de turistas. P.C. OMT, turismo Dólar promedia en \$17.70 en bancos de CDMX Por Carolina Gómez Mena Ciudad de México. Bancos del Distrito Federal venden el dólar libre hasta en 17.70 pesos, con una variación de 20 centavos más respecto al cierre de la jornada de ayer, y lo compran en un mínimo de 16.91 pesos. El euro ganó 31 centavos frente al peso en comparación con el término de la sesión previa y se ofrece en un precio máximo de 20.43 pesos, en tanto que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.179 pesos. La sesión de este martes inició con un regreso de la aversión de riesgo a los mercados financieros globales, lo cual tiene efectos negativos sobre las divisas de economías emergentes, así como sobre los mercados de capitales, explicó Banco Base. A su vez, estimó que durante la sesión cambiaría de este martes el dólar libre podría fluctuar en un rango de 17.30 y 17.45 pesos por dólar. El tipo de cambio para solventar obligaciones en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana es de 17.2279 pesos, indicó el Banco de México (Banxico) en el Diario Oficial de la Federación. Las tasas de Interés Interbancarias de Equilibrio (TIIE) a 28 y 91 días se ubicaron en 4.0650 y 4.1150 por ciento, ambas con descensos de 0.0005 y 0.0009 puntos porcentuales, de manera respectiva. P.C. tipo de cambio Crecen las reservas 317 mdd: BdeM Por Notimex Ciudad de México. Luego de dos semanas de descenso, el saldo de las reservas internacionales del país reporta un incremento semanal de 317 millones de dólares al 29 de abril pasado, al sumar 177 mil 969 millones de dólares, informó el Banco de México (BdeM). En su estado de cuenta semanal, precisa que dicha variación semanal fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al Banxico por 86 millones de dólares y por un incremento de 403 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto Central. P.C. Banco de México, reservas internacionales El País Bruselas advierte a España del riesgo por el déficit y la inestabilidad política CLAUDI PÉREZ Bruselas 3 MAY 2016 - 11:33 CDT Un Gobierno saliente incapaz de embridar definitivamente el déficit público y una situación política inestable, vacilante, cargada de incertidumbres. La Comisión Europea ha presentado hoy su informe de primavera, plagado de buenas noticias para España: el PIB crece muy por encima de la eurozona, el paro se reduce poco a poco, las condiciones financieras y el precio del petróleo ayudan a un crecimiento "que se suaviza pero sigue siendo robusto", según ese informe. El problema es que España acumula graves desequilibrios: un desempleo y un agujero fiscal sin comparación en el resto del bloque del euro, y una deuda pública que ha crecido a toda velocidad y que, combinada con la deuda privada, supone una enorme fuente de vulnerabilidad si vuelven los riesgos. P.C. Comisión Europea, crecimiento económico Las ventas de coches crecen un 21,2% en abril Madrid 3 MAY 2016 - 07:27 CDT Las ventas de coches siguen creciendo. Una vez concluido el efecto estacional de la Semana Santa que condicionó de manera notable el mes de marzo pasado, las ventas de automóviles en abril alcanzaron las 100.281 unidades, experimentando un crecimiento del 21,2% respecto del mismo mes del anterior. En lo que va de año, hasta mayo, el mercado registra un volumen de 385.775 unidades lo que representa un crecimiento del 10,3%, siendo el mejor cuatrimestre desde 2008, según las cifras de las patronales Faconauto, Anfac y Ganvam. P.C. industria automotriz, ventas